

OCDE: muertes por contaminación del aire se duplicarán para 2060



La Habana, 9 jun (RHC) Un estudio divulgado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), indica que las muertes prematuras a causa de la contaminación del aire se duplicarán o triplicarán en el mundo para 2060.

La pesquisa, en la que se precisan los costes económicos de dicho tipo de polución, señala que los decesos prematuros por ese fenómeno superaron los tres millones en el año 2010.

La OCDE puntualizó que las muertes prematuras aumentarán en la mayor parte de las grandes regiones, en particular en Asia.

Explicó que en términos globales, la contaminación recortará el Producto Interno Bruto (PIB) en un uno por ciento para 2060, lo que equivale a 2,6 billones (millón de millones) de dólares anuales a causa de los días de baja laboral, los gastos sanitarios y la disminución de la productividad agrícola.

La OCDE también evaluó los costos en términos de pérdida de bienestar por la contaminación del aire, que pasarán de tres billones de dólares en 2015 a entre 18 y 25 billones en 2060.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/96247-ocde-muertes-por-contaminacion-del-aire-se-duplicaran-para-2060>



Radio Habana Cuba